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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dipl.Ing. Riegler 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Verein für Agrarinformation - Verwendung von Mitteln 

gemäß § 10 des Landwirtschaftsgesetzes (Grüner Plan) 

Im Jahre 1979 wurde unter den II sons tigen Maßnahmen", <;1ie aus 

dem Budget-Normalkredit (Kapitel 601) gefördert wurden, laut 

Grünem Bericht 1979 auch der Verein für Agrarinformation mit 

S 50.000.- gefördert. Die Tätigkeit und vor allem die publi

zistische Wirkung des Vereins für Agrarinformation sind der 

öffentlichkeit weithin unbekannt. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft nachstehende 

A n fra g e 

1} Wie hoch war die Förderung des Vereins für Agrarinformation 

von seiner Gründung bis 1979? 

2) Wie hoch war die Förderung des Vereins für Agrarinformation 

im Jahre 1980? 

3) Wie 'auten bzw. lauteten die Satzungen des Vereins für 

Agra Lnformation? 
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4) Wieviele Mitglieder hatte bzwo hat der Verein für Agrar

information ? 

5) Wer ist bzw. war der Obmann des Vereins für Agrarinformation? 

6) Welche Informationstätigkeit hat der Verein für Agrar

information im einzelnen ausgeführt? 

7) In welchen Quellen kann man über die Tätigkeit des Vereins 

für Agrarinformation nachlesen? 

8) Welche veröffentlichten Arbeiten kann der Verein für Agr~r

information im einzelnen aufwelsen? 

/ 
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